

タウントピックス



KASAIデータバンク

H18.10.31現在（前月比）

人口／50,225人（-41） 世帯数／16,784世帯（+17）
男／24,342人（-30） 女／25,883人（-11）
10月の出生数 30人 死亡数47人

宇宙と地球環境、そして私たち

10月25日。日吉小学校でJAXA（宇宙航空研究開発機構）の仁尾友美さんをお招きして「宇宙教室」が開かれました。衛星データの画像や、簡単な「宇宙クイズ」など子どもから大人まで楽しめる内容でした。



中川市長、コンバインで稲刈り

10月17日。市内の営農組合の収穫状況を視察した中川市長は、取り扱い説明を受けた後、6条刈りの大型コンバインに乗り込み、稲刈りを体験しました。



食虫植物「サラセニア」学習会

10月24日。北条小学校の3年生が、食虫植物の生態について学び、株分けを行いました。



黒電話のかけ方わかるかな？

10月13日。北条小学校4年生の児童88名が、古いランプや真空管ラジオ、黒電話など「昔の生活用具」を手にとって学びました。



ため池でじゃことり体験

～初めての人も、昔懐かしい人も～

10月29日。オークタウン加西下の奥池で「ため池オアシス運動」が行われ、地元や、遠くは大阪・神戸から、約280名が参加しました。水、ため池の大切さを伝える紙芝居やアヤメやアジサイなどの植栽、ため池クリーンキャンペーンなど、ため池の環境を守る取り組みが盛りだくさん。じゃことりでは、みんな泥だらけになりながらも嬉々として、たくさんの魚を捕まえました。



元ハンセン病患者で歌人の谷川秋夫さんが帰郷

11月1日。丸山総合公園の歌碑前で、多くの歌人仲間や関係者の出席のもと、「ハンセン病差別撤廃を誓う会」が開かれ、中川市長が偏見と差別の撤廃を訴えました。また、谷川さんはこの日、念願であった竹馬の友との再会を果たし、感涙していました。